

旭市立豊畑小学校 学校だより



豊畑和進

令和6年11月5日発行 No. 9

児童数 165名

学級数 9 (3)

HPへはここからどうぞ



運動会開催！豊畑っ子の絆が深まった1日でした

10月6日(日)、雨天のため1日延期となりましたが、令和6年度の運動会を開催することができました。開会式での紅白応援団長による選手宣誓、そして応援合戦に続き、各学年の競技がスムーズに進み、また大接戦が繰り広げられました。選手の皆さんの真剣な表情に加え、選手たちが全力を出し切れるよう、各係がしっかりと役割を果たし、また応援団を中心に声援を送る姿がとても印象的でした。最終的には白組がわずかの差で勝利となりましたが、勝敗に関係なく、スローガン「汗と涙と笑顔のみんなの絆」のとおり、豊畑っ子たちの絆が深まった1日となりました。保護者の皆様には、お子様の健康管理をはじめ、前日準備や当日の声援など、運動会へのご協力に改めて感謝申し上げます。



5、6年生が市小学校音楽会に参加しました

11月1日（金）の市小学校音楽会に向け、今年も5、6年生が、9月から本格的に練習に取り組んできました。

今年の本校の発表曲は「歌えバンバン」「君をのせて」の合唱2曲でした。昨年度に続き、外部講師として、
に、週1回程度合唱の指導をしていただきながら、毎日の朝の会などで練習を続けてきました。10月29日（火）には全校児童を前に発表会を行い、自信を持って11月1日（金）の当日を迎えました。

当日は大勢の観客を前に、東総文化会館大ホールで堂々と発表し、美しいハーモニーを響かせることができました。また楽しそうに歌う姿に、見ている側も気持ちがあたたかくなりました。児童たちは他校の発表の様子もしっかりと聞き、刺激も受けたようで、「楽しかった！」という感想が多く聞かれました。



ご指導いただきました、本当にありがとうございました。また、練習期間中から当日まで、子どもたちを励ましていただいた保護者の皆様にも感謝申し上げます。

いよいよ秋本番！9、10月の読書賞受賞者を紹介します

10月以降、ようやく秋らしい日が多くなり、また日が暮れるのも早くなりました。まさに「読書の秋」にふさわしい時期ですね。11月には図書委員会で読書イベントも開催されます。これからも多くの児童が読書に親しみ、心を豊かにしてほしいと思います。

<9、10月の読書賞受賞者（丸数字は受賞回数です）>

1年

2年

3年

4年

5年